
Ordre du jour du dimanche 16 juillet 2023 

AED Meeting 

1. Ouverture de la réunion 

Samantha Zav propose l’ouverture de la réunion à 10h13. Thomas Cazelais 

appuie. 

2. Reconnaissance des terres 

L’Association des étudiants en droit d’Ottawa (ci-après AED) reconnaît que ses 
bureaux, à Ottawa, sont situés sur le territoire non cédé de la Nation algonquine 
Anishinaabe, présente en ces lieux depuis des temps immémoriaux. L’AED reconnaît 
que les Algonquins sont les gardiens et défenseurs traditionnels du bassin 
hydrographique de la rivière des Outaouais et de ses affluents. Nous saluons leur longue 
tradition d’accueil dont ont bénéficié de nombreuses nations dans ce magnifique 
territoire et nous nous engageons à défendre et à promouvoir la voix et les valeurs de 
notre nation hôte.   
 
Samantha effectue la lecture de la reconnaissance des terres. 

 
 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Thomas Cazelais propose l’adoption de l’ordre du jour. Léa-Kim Jackson appui 

l’adoption de l’ordre du jour. 

 

4. Adoption du PV du 21 juin 

Reporté à la prochaine rencontre. 

 

5. Tour de table 

Samantha Zav  

Elle a parlé avec Pierre Thibault, puisque des gens n’avaient pas encore eu de retour 

sur leurs inscriptions. Le formulaire pour les mentors s’en vient pour GFGS. Cette 

année, il n’y aura pas de tuteur.trices. 



Thomas Cazelais  

Il s’occupe de l’organisation de la 2e journée de la Frosh. Il a parlé avec Pierre 

Thibault et il y aura un match de soccer en avant-midi froshies c. professeurs, des 

points seront accordés pour la participation. Pierre Thibault a dit que les professeurs 

voudraient participer. La partie serait de 10h-12h. Ensuite, il y aura un tournoi de 

volley-ball à Rideau Sports Center. Le guide d’inscriptions aux intra-muraux 

avance. Juricourse aura lieu le 7 octobre au parc Maisonneuve.  

 

Safa Salman 

Le CDI est formé, elle travaille sur le guide et sur la semaine de la diversité.  

 

Thomas Guillemette  

Il a booké tous les cabinets pour l’automne, certains sont bookés pour l’hiver. 

Thomas est en communication avec l’Association du droit des affaires pour la 

tournée des cabinets de Montréal et de Québec.  

 

Léa-Kim Jackson  

Elle a reçu toutes les accréditations sauf une. En ce qui concerne le défilé de mode, 

ça avance, tout le monde à ses tâches. Ça fonctionne avec le restaurant pour les 

bouchées pour les évènements et la journée des clubs est préparée. 

 

Justine Grenier  



Les commandites avancent bien, nous avons de nouveaux commanditaires. La 

majorité des anciens ont reconfirmé leur renouvellement ou non.  

 

Jérôme Desrosiers 

L’assurance est renouvelée pour la Frosh. De plus, il va prendre rdv pour les cartes 

de crédit de l’AED. 

 

Maika Assels 

Absente. 

 

Mathis Larochelle 

Absent. 

 

Jacob Saumure 

Absent. 

 

6. Renouvellement des clubs 

Il pourrait y avoir un problème avec l’accréditation pour ces clubs : 

- Droit du cannabis : personne ne reprend le club. 

- Droit de l’environnement : ils n’ont pas vraiment fait de recrutement et, en ce 

moment, ils ne sont que deux membres dans le club. 

- Deux assos issues de la diversité n’ont pas assez de membres. Les asiatiques 

n’ont pas le nombre de membres requis en 2e année, ils en ont un au lieu de 2. 



- Pour les Latinos et LGBTQ+ : les deux n’ont que 3 membres, alors que le 

minimum serait 5 membres + le vice-président de première année.  

L’AED propose un amendement à l’art. X du Règlement des clubs afin de permettre 

aux associations issues de la diversité de poursuivre leur mission qui est différente 

de celles des autres associations. Ainsi, elles pourront recruter des membres qui 

font déjà partie de deux clubs et pourront exister même si elles n’ont pas le nombre 

minimum de 6 personnes dans leur association. L’ensemble des clubs à l’exception 

de l’Association de droit de l’environnement et du Droit du cannabis sont 

réaccrédités à l’unanimité. 

 

7. Retour FEDQ  

Ça bouge à la FEDQ! Lors de la dernière rencontre, nous ne voulions pas payer 

4000 $ pour une population qui aurait une basse participation. Ils proposent un tarif 

réduit en pourcentage. En ce moment, nous avons le titre de membre observateur. 

L’UdeM a quitté la FEDQ. La FEDQ a rencontré la Fédération des étudiant.es en 

médecine pour voir comment leur constitution est faite.  

 

8. Consultation d’examens  

Aux portes ouvertes, nous avons abordé l’enjeu de la consultation des examens en 

fin d’année. Nous avons discuté avec Ayoub pour la façon de faire. Ils ne 

voudraient pas le faire virtuellement ni numériser les examens. Certains sont venus 

consulter un examen alors que le corrigé n’était même pas disponible. Nous 



pourrions demander d’uniformiser les pratiques en demandant que les professeurs 

le disent si les corrigés seront en ligne.  

 

9. GGM :  

Le musée des Beaux-Arts ont dit qu’ils ne pouvaient pas faire des réservation le 

jeudi. Il nous reste donc le musée de l’An passé ou le Casino du Lac-Leamy. Dans 

le temps, on donnait des billets de 25$ pour le casino, on pourrait demander le club 

gratuit à la place. 

 

10. Cahier de positions  

Les autres associations de droit ont un cahier de position. Ils vont tous écrire leur 

position sur des enjeux.  

 

11. Brightspace AED  

M. Pierre Thibault milite pour nous et le Brightspace existera mais ça n’ira pas 

avant la mi-août. Par contre, le tout sera disponible et prêt avant le début septembre.  

 

12. Frosh  

Il n’y a pas encore de logo ou marketing, l’idée sera présentée au Comité social 

demain. L’idée de la Frosh 2023 à présent : FTX Show 

- Lundi (journée Survivor) : 12h est le départ pour le Lac d’Argile. Vers 13h-

14h30 arrivée et diner au lac. Ensuite, il y aura un rallye chasse aux trésors 

avec des énigmes pour des boissons, les points sont accordés en fonction des 



équipes gagnantes. Il y aura des défis dans l’après-midi. Il y aura du volley-

ball libre et un slip and slide pendant le souper. 

- Mardi (journée sports, le thème est à déterminer) : party Hello my name is le 

soir, FTX radio pourrait commenter la journée sports.  

- Mercredi (Amazing race FTX) : Le mercredi serait un peu plus libre, mais on 

donne l’opportunité de faire quelque chose. Il y aurait une liste de clubs avec 

des points à aller chercher. 

- Jeudi (food truck des notaires) : l’objectif serait d’aller chercher le code civil 

fournit par les notaires. 

 

13. Varia  

Point UQO  

Thomas Guillemette dit que l’UQO aimerait qu’il vienne parler des associations 

pour qu’éventuellement les étudiant.es de l’UQO fasse leur propre AED. Pour les 

raisons qu’on sait, il le ferait sûrement pas au nom de l’AED.  

 

Cartes pour le 600  

Justine va parler à Lucie pour voir comment on va fonctionner pour la distribution 

des cartes.  

 

14. Fermeture de la réunion 

Samantha Zav propose la fermeture de la réunion à 11h52 et Léa-Kim Jackson 

appuie.  
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